
東
村
山
市
で
は
、
２
０
１
３
年
に

建
て
ら
れ
た
「
青
葉
さ
く
ら
保
育
園
」

を
最
後
に
、
０
～
５
歳
ま
で
の
認
可

保
育
園
を
つ
く
っ
て
い
ま
せ
ん
。

「
多
様
な
保
育
ニ
ー
ズ
に
応
え
る
」

と
い
う
理
由
で
、
０
～
２
歳
ま
で
の

小
規
模
保
育
園
ば
か
り
つ
く
っ
て
い

ま
す
。

私
は
、
議
員
に
な
っ
て
か
ら
毎
回

の
質
問
で
「
認
可
保
育
園
を
増
や
す

よ
う
」
に
求
め
て
き
ま
し
た
。

保
育
園
に
子
ど
も
を
預
け
る
保
護

者
は
、
小
学
校
に
あ
が
る
ま
で
預
か
っ

て
く
れ
る
認
可
保
育
園
に
預
け
る
こ

と
を
希
望
し
て
い
る
か
ら
で
す
。

「
保
育
の
質
」
も
心
配
で
す
。

２
０
１
５
年
か
ら
の
新
制
度
で
、

小
規
模
保
育
園
の
一
部
も
“
認
可
”

を
受
け
ら
れ
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

し
か
し
、
そ
れ
ま
で
の
基
準
を
緩
和

し
た
“
認
可
”
を
受
け
て
い
る
小
規

模
保
育
園
も
あ
り
ま
す
。

他
の
市
を
見
て
み
る
と
、
多
く
の

市
で
認
可
保
育
園
を
中
心
に
保
育
園

整
備
を
進
め
て
い
ま
す
。

小
平
で
は
２
０
１
４
年
か
ら

の
４
年
間
で
17
施
設
１
０
３
３
人
分
、

西
東
京
で
は
７
施
設
５
４
１
人
分
の

認
可
保
育
園
を
増
や
し
て
い
ま
す

（
左
参
照
）
。

認
可
保
育
園
が
足
り
な
い
こ
と
で

起
き
て
い
る
問
題
も
あ
り
ま
す
。

待
機
児
問
題
は
も
ち
ろ
ん
、
き
ょ

う
だ
い
で
同
じ
保
育
園
に
入
れ
る
の

も
簡
単
に
は
い
き
ま
せ
ん
。
小
規
模

保
育
園
を
卒
園
し
た
子
ど
も
が
、
次

の
保
育
園
を
探
す
こ
と
も
大
変
に
な
っ

て
い
ま
す
。

み
な
さ
ん
と
一
緒
に
声
を
あ
げ
て
、

市
の
考
え
方
を
変
え
、
認
可
保
育
園

つ
く
ら
せ
る
た
め
に
こ
れ
か
ら
も
取

り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

渡辺みのるです

こんにちは

JCP
日本共産党

第19号

東村山市議会議員 渡辺みのる活動報告

東村山市議会議員

■東村山市議団法律相談
場所：東村山市役所 日本共産党控室
日時：毎月第1水曜日(月により変更有)
※要予約のため、渡辺までご連絡ください。
渡辺みのる携帯：070-2177-7629

■東村山市議団市政報告会
日時：2019年1月19日

14：00～16：00
尾崎あや子都議も参加します。
ぜひお越しください

■日本共産党東村山大演説会
日時：2019年2月17日 14時から
場所：東村山市中央公民館
私もお話しします。
お誘いあわせてご参加ください！

認可保育園増やさなくていいの？

No.20 こんにちは 渡辺みのる です

小
学
校
に
あ
が
る
ま
で

同
じ
保
育
園
で

小平市
2014年 2017年

2434人 → 3467人
西東京市
2014年 2017年

2671人 → 3212人
東村山市
2014年 2017年

1991人 → 2032人

認可保育園の定員数の変化



新
し
い
年
に
な
り
ま
し
た
。

今
年
も
、
市
民
の
く
ら
し
を
守

り
よ
り
良
く
す
る
市
政
を
目
指
し

て
全
力
で
頑
張
り
ま
す
。

み
な
さ
ん
が
声
を
あ
げ
れ
ば
政

治
は
変
え
ら
れ
ま
す
。
昨
年
ま
で

に
、
市
民
の
方
の
声
を
市
政
な
ど

に
届
け
、
い
く
つ
か
の
要
望
を
実

現
し
て
き
ま
し
た
。

し
か
し
、
ま
だ
ま
だ
東
村
山
市

は
市
民
の
要
望
を
か
な
え
る
た
め

の
予
算
は
少
な
く
、
市
民
の
く
ら

し
を
良
く
し
よ
う
と
い
う
姿
勢
は

不
十
分
で
す
。

認
可
保
育
園
や
特
養
ホ
ー
ム
は

作
ら
れ
ず
、
生
活
道
路
の
補
修
は

遅
れ
て
い
ま
す
。

市
民
の
声
を
親
身
に
聴
き
、
市

民
の
た
め
に
仕
事
を
す
る
市
政
を

つ
く
る
た
め
に
、
み
な
さ
ん
と
一

緒
に
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

新年は私の実家で過ごし、母・兄・弟と私

の家族５人とでにぎやかに。

兄からお年玉をもらった子どもたちは、初

もうでに行った先で買い物をしようと意気揚々

で出かけた。

が、神社には“ダルマ”だけ。

子どもたちは、「お年玉を使って自分で買

い物をする」ことが目的になっていたらしく、

ダルマでも構わず「買いたい」と。

意味が分かって「買う」と言っているのか

心配になったけど、長女は書いてある文字を

読んで、買ったダルマは「金運アップのダル

マなんだよ！」と教えてくれた。

３年生が「金運アップ」に反応するとは。。

その後、改めてお年玉で買い物をするために

おもちゃ屋さんに行ったのは言うまでもない。

No.20 こんにちは 渡辺みのる です

市民のくらしを守るために今年も頑張ります

SNSやってます！

SNS上でのメッセージなどでもご意

見をお寄せください。

「渡辺みのる」で検索！

渡辺みのる子育て日誌⑤

発行：東村山市議会議員 渡辺みのる
東村山市恩多町4‐29‐7 070‐2177‐7629

水道工事が行われていた恩多町３丁目の市道
で、近隣の方から「ついでに道路の改修もやっ
てほしい」との要望
を受け、東京都や市
に働きかけて、半分
だけの復旧を、全面
の復旧に変えること
ができました。

恩多町のデコボコ道路を改善

大雨が降ると水があふれ、近隣の方から長年
対策の要望が出ている前川の、水害対策にも取
り組み、川底が改修され増水が軽減しました。
根本的な解

決のためにこ
れからも取り
組んでいきま
す。

前川の水害対策も前進

２０１８年はこんなことも

●就学援助の入学前支給が実施される

●東京都が体育館への空調設置に向け
大きく前進


